

Le rôle de l'extrême-droite dans le procès contre la filiale pétrolière CITGO est dénoncé au Venezuela



Caracas, 6 août (RHC)- La vice-présidente du Venezuela, Delcy Rodríguez, a dénoncé le fait que le parti d'extrême-droite « Volonté Populaire » se trouve derrière la fraude judiciaire contre la filiale pétrolière CITGO aux États-Unis afin d'empocher l'argent du peuple.

Delcy Rodríguez a ajouté que les tentatives de l'opposition de s'emparer du pays par la voie violente ont échoué et qu'elle cherche actuellement à arriver au pouvoir à travers un coup d'état juridique qu'elle prépare depuis deux ans.

La dirigeante socialiste a ajouté que le gouvernement bolivarien a des preuves des prétentions de l'extrême-droite de s'emparer des ressources de la filiale de la Compagnie des Pétroles du Venezuela en territoire étasunien.

Par ailleurs, le secrétaire général de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne des Peuples de notre Amérique. Traité de Commerce des Peuples, , David Choquehuanca, a mis l'accent sur la résistance du Venezuela face au harcèlement et aux agressions économiques des États-Unis et de leurs alliés.

David Choquehuanca a également indiqué qu'aucun autre pays n'a résisté ni les attaques ni le blocus financier que Washington fait endurer au Venezuela. Il a mis en exergue les efforts du peuple et du gouvernement bolivariens pour poursuivre la construction du processus révolutionnaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/198238-le-rol-de-lextreme-droite-dans-le-proces-contre-la-filiale-petroliere-citgo-est-denonce-au-venezuela>



Radio Habana Cuba